

SPECIAL ROUILLE DE L'ABRICOTIER

Ces informations ne sont que des préconisations.
L'application des produits phytosanitaires reste sous votre responsabilité.
Veuillez respecter les règles de leur utilisation.

ROUILLE DE L'ABRICOTIER

Cette maladie peut provoquer, dans certaines conditions, une défoliation pouvant être préjudiciable pour les arbres et la prochaine production.

Symptômes :

apparition de pustules brunes sur la face inférieure des feuilles ainsi que des décolorations jaunes-orangées ; chute précoce des feuilles, gênante pour la mise en réserve.

Biologie de la maladie :

Production de mycélium qui se développe dans les feuilles et l'émission des spores, disséminées par le vent, peut avoir lieu toute l'année.

Les périodes critiques de contamination sont en Mai et Juin, si l'infection initiale a été favorisée par des pluies printanières.



Symptômes de rouille sur feuille d'abricotier

TRAITEMENTS :

Sur les parcelles à risque et dont les fruits sont déjà récoltés, il est possible de traiter dès cette semaine avec un engrais foliaire à base de cuivre : le Cuivrol à la dose de 1kg/ha, à renouveler à la mi-juillet au plus tard.

Marie Singer – Référent technique régional Sud et Bio, Fruits et Légumes biologiques